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A reunião foi realizada na sexta-feira, 16, no Auditório da Câmara Municipal de Ubá, 

município a qual a cidade de Viçosa pertence na subdivisão da Polícia, ou seja, onde 

algumas demandas são atendidas pelas polícias Civil e Militar de Ubá. 

Como uma das ações da Integração da Gestão em Segurança Pública (IGESP), as 

reuniões têm a previsão de acontecerem a cada três meses, tendo como participantes 

pessoas que possam auxiliar na solução dos problemas relacionados à Segurança 

Pública. As reuniões consistem em fóruns de discussão para a avaliação dos índices de 

criminalidade da região, da efetividade das ações em andamento, e para o 

estabelecimento de estratégias que visem a solução das demandas previamente 

identificadas em cada município. 

A ação prevê o planejamento conjunto das ações das Polícias Civil e Militar, 

conjugando práticas do Corpo de Bombeiros, Ministério Público, Poder Judiciário, 

Sistema Prisional, Sistema Socioeducativo, e demais órgãos de Defesa Social. 

O Vice-Presidente da Câmara de Viçosa, Vereador Antônio Elias (PMDB), representou 

a Casa na reunião. Ele apontou os principais problemas da cidade no que tange a 

Segurança Pública, e aproveitou para reivindicar o Instituto Médico Legal (IML) para 

Viçosa: "esta é uma das principais demandas da cidade. Precisamos tratar com respeito 

o assunto. Uma cidade como Viçosa precisa do IML", afirmou. 

Na foto (da esquerda para a direita): o Delegado Seccional da Polícia Civil, de Viçosa, 

Carlos Alberto Bastos, o Presidente do Conselho de Segurança Pública (CONSEP), 

César Vieira, o Delegado da 4ª Delegacia Regional de Polícia Civil, Celso Ávila Prado, 

e o Vereador Antônio Elias. 

 


